## 市長メッセージ(GW を迎えるにあたって及びまん延防止等対策の徹底等) 【令和 4 年 4 月28 日 発表】

本日は、明日以降の大型連休を控え、コロナ予防対策の徹底及び最新のワクチンの接種状況などについてご報告、お願いをさせていただきます。

今週末からいよいよゴールデンウイークに入ります。市民の皆様には、変わらずお仕事に従事される方など様々におありかと思いますが、総じていえば、帰省や旅行など往来や会食の機会も増えてくることと思います。改めて感染防止対策の徹底について、この期間も引き続き、感染を「しない」「させない」「ひろげない」の3つの意識と行動を大切に、例えば、ノドの痛みや咳、発熱等コロナかもしれない症状がある場合は外出をお控え下さり医療機関へ相談をいただく、また、普段から、正しいマスクの着用、こまめな手洗いや換気、飲食機会での「1テーブル4人、2時間まで」などの京都マナーの徹底など、決して油断することなく、予防と対策の徹底に、一層のご留意とご協力をお願いいたします。

さて、ワクチンの接種について、本日現在、概ね3万3千人の市民の皆さんへの 追加接種を終え、対象人口比では約 68%の実績となって、全国の約52%、京都 府は約48%で、本市においては順調に進んでおります。

このような中、ワクチンの追加接種の体制につきまして、希望される多くの方が接種を終え、対象者も少なくなりつつありますので、5月15日以降は、接種を受けられる医療機関、曜日、時間を、漸次、集団接種を含め縮小・限定していくこととしております。もちろん、希望者には確実に接種をお受けいただけるよう体制を確保しております。その上で、接種を希望する方はお早目に予約をお願いします。

ご不明な点、ご所望の点などがありましたら、何なりと、本市の新型コロナワク チンコールセンター 電話 0772-66-3226 までご連絡、お問い合わせください。

明日からゴールデンウイーク、気温の寒暖の変化もあろうかと思います。ご体調に十分お気をつけくださり、そして、必要な感染予防の対策をしっかりと継続し、市民みんなで力を合わせて、みんな一緒にコロナを乗り越えていきましょう!

令和 4 年 4 月 28 日

京丹後市長 中山 泰